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1 – DATA : 09 de setembro de 2009. 
 

2 – HORA : 15h00min às 17h00min. 
 

3 – LOCAL : Inmetro – Rio de Janeiro 
 

4 – AGENDA : 
 

1) Aprovação da Ata da 13ª Reunião Extraordinária  

2) Encaminhamentos sobre o Plano de Implantação Assistida da Estratégia Brasileira de Normalização 

3)  Outros assuntos. 

5 – PATICIPANTES:  

NOME ENTIDADE  

Alfredo Lobo Inmetro 

Magali Malagó Inmetro 

Márcia Cristina de Oliveira ABNT 

Fernando Goulart Inmetro 

Maria Aparecida Martinelli Inmetro 

Leonardo Magalhães Ministério da Defesa 

Itamar Barreto ANATEL 

Mario William Esper ABCP 

Tânia Mara do Valle Arantes ABDI 

Clóvis Walter Rodrigues Sebrae 

Cleber Ferreira dos Santos Anvisa 

Carlos Nobre ABIMAQ 

 

      AUSÊNCIAS JUSTIFICADAS: 
Lucy França Frota CNA 

João Batista Moura CNC 

Reinaldo Ferraz MCT 

 
 

6. ASSUNTOS TRATADOS: 
 

6.1 – Abertura  
 

6.1.1 - O Presidente do Comitê Brasileiro de Normalização - CBN, Dr. Mario William Esper, iniciou a 

reunião dando as boas vindas aos participantes e agradecendo-os pela presença. Em seguida, passou para 

a consideração dos itens da pauta.    

 

7 –  Aprovação da Ata da 13ª RE  do CBN 

7.1 - O Dr. Mario William questionou se havia comentários sobre a minuta de ata da 13ª RE.  Como não 

houve manifestações o  documento foi aprovado na íntegra. 
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8. Encaminhamentos sobre o Plano de Implantação Assistida da Estratégia Brasileira de 

Normalização 

8.1 – O Dr. Lobo contextualizou sobre a reunião realizada no dia 18/08, no Inmetro em Brasília, cujo 

objetivo foi tratar da disseminação da Estratégia no Congresso Nacional. Lembrou que estiveram presentes 

representantes dos consultores legislativos e que se colocaram à disposição para auxiliar no que for 

necessário para a realização desta  ação de divulgação que consta no Plano de Implantação da Estratégia.  

O Dr. Mario William lembrou que foi sugerido durante a reunião que a ABNT disponibilizasse um 

catálogo com as normas existentes para facilitar a consulta naquela Casa.  A Sra. Márcia Cristina, 

representante da ABNT disse que já existe um sistema de consulta no site da ABNT-NET onde o usuário 

pode consultar essas normas. Disse, ainda, que se houver necessidade pode, numa próxima oportunidade, 

mostrar o passo a passo para obter essas informações.  

 

8.2 – O Dr. Lobo  ressaltou que o Plano de Implantação Assistida da Estratégia foi aprovado pelo 

Conmetro em sua 56ª RO, realizada no dia 19/08 e que o Conselho deliberou que fosse elaborado um 

calendário para 2009 com as ações que o Comitê deve implementar para o Plano. Em seguida o Dr. Lobo 

sugeriu que fosse exibido o calendário para que todos pudessem acompanhar os próximos  compromissos a 

serem realizados. O  calendário foi discutido e aprovado, seguindo anexo à  ata.  

 

9 – Outros assuntos 

9.1- Ao final ficou deliberado que a próxima reunião do Comitê será no dia 04/11/09,  em São Paulo.  Nada 

mais havendo a tratar o Dr. Mario William e o Dr. Lobo  encerraram a reunião, agradecendo a presença de 

todos.  
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